
LIQUIDITA’ INIZIALE               

(Cassa+Banca+Titoli)

IMPORTI PARZIALI €  IMPORTI TOTALI € 

                                5.650,00 € 

                                3.470,00 € 

                                          -   € 

NASTRINO INVISIBILE Associazione Trevigiana Giovani con Diabete APS

Bilancio FINANZIARIO 2020 (dal 01/01/2020 al 31/12/2020)

2.    CONTRIBUTI PER PROGETTI E/O ATTIVITA’

EROGAZIONI LIBERALI "Progetto Un Natale più Buono 2019

6.    ALTRE ENTRATE

Erogalizoni Liberali

TOTALE ENTRATE                               18.377,28 € 

3.    DONAZIONI DEDUCIBILI E LASCITI TESTAMENTARI                                 9.120,00 € 

             4.   RIMBORSI DERIVANTI DA CONVENZIONI CON ENTI PUBBLICI                                    245,00 € 

5.    ALTRE ENTRATE AMMESSE AI SENSI DELLE L. 383/2000                                    550,00 € 

31/12/2019                                 8.062,28 € 

ENTRATE 

1.    QUOTE ASSOCIATIVE                                    400,00 € 



IMPORTI PARZIALI €  IMPORTI TOTALI € 

                                   442,80 € 

                                   442,80 € 

161,00 €                                  

                                   161,00 € 

                                   500,00 € 

                                   495,00 € 

                                   122,00 € 

                                     20,00 € 

                              10.847,00 € 

                                     62,00 € 

                                1.705,24 € 

                                9.079,76 € 

                                   255,00 € 

rimborsi spese progetti scuola

GADGETS

beni per raccolta fondi

restituzione quote campo scuola 2019

255,00 €                                  

 sicurezza sito 

                                   617,00 € 

USCITE 

5.      UTENZE 

2.      ASSICURAZIONI 

consulenza grafica

3.      PERSONALE

4.      ACQUISTI DI SERVIZI

(interessi passivi su mutui, prestiti, c/c bancario, ecc.)

                                          -   € 

                                     60,19 € 

 animazione,per minori 

1.      RIMBORSI SPESE AI VOLONTARI 

materiale di consumo

volontari 2020

                                   500,00 € 

TOTALE USCITE                               12.902,99 € 

6.      ACQUISTO DI BENI 

7.      GODIMENTO BENI DI TERZI 

9. IMPOSTE E TASSE

10. ALTRE USCITE/COSTI

(affitti, noleggio attrezzature, diritti Siae,….)

8.      ONERI FINANZIARI E PATRIMONIALI 



                                   186,27 € 

                                5.288,02 € 

in data 25 marzo 2021 alle ore 20.30 assemble dei soci ha approvato il bilancio tramite chat in 

video conferenza 

di cui Valori in cassa

saldo c/c al 31 dicembre 19

RISULTATO GESTIONE 2020                                 5.474,29 € 



                                

                                ________________________________________________________________________________        

                                                        Via dei Carpini 16 – 31033 Castelfranco Veneto (TV)  - nastrinoinvisibile@gmail.com  

                                                                           www.nastrinoinvisibile.org – www.facebook.com/nastrinoinvisibile 

 
 

 
 

 

Verbale Assemblea Soci Nastrino 25 marzo 2021  

Seconda convocazione ore 20.30 – tramite piattaforma Google Meet, con invio tramite email ufficiale del Link: 

http://meet.google.com/fqc-zebe-gzz  ai  n. 35 associati aventi diritto. 

Hanno risposto all’invito e seguenti soci e consiglieri del direttivo : Stefano Palermo, Bolzonello Maririta, Stefano 

Pagliarin, Francesca Zuccolotto, Erika Cauzzo, Letizia Pozzebon,  Roberta Torresan, Leonardo Meneghin, Manuela 

Contarin, Aurora Fasan, Sara Roberti, Riccardo Bresolin, Fabiola Maggiotto, Zandonà Michela, Schiavinato Davide, 

Maria Elena Ciampaglia, Daminato Sergio, Nicola Cristofolo, Chiumento Cristina, Trentin Gianni, Antonella Fuser, 

Paola Tranquillo, Dani Lupa, Tonello Paola (24 Voti) - E’ collegato come ospite il dott. Oteri Francesco  

Funge da coordinatore e mediatore il presidente Stefano Palermo che presenta l’Odg: 

1. Intervento del dott. Francesco Oteri per un resoconto del centro diabetologico di Castelfranco nel 2020,  
 2. Approvazione del Bilancio consuntivo del 2020  
 3. resoconto attività per il 2020 
4. presentazione attività 2021  
 

1. Intervento dott. Oteri per un resoconto sull’attività del centro diabetologico 
 

L’Ambulatorio diabetologico prosegue bene, il Dott.  Oteri è più disponile, continua il rapporto il con reparto e i contatti 
con Verona e Padova.   
 
Riesce a seguire i pazienti anche meglio di prima, con calcolo carboidrati, controlli più frequenti. Ci sono stati 8 esordi 
in questo periodo, due impegnativi ricoverati in terapia intensiva, gli altri esordi più facili da gestire. La pandemia non 
aiuta per l’andamento glicemico, ma ci si deve adattare.  
 
Altre attività ora non sono possibili, non sarà possibile fare il campo scuola perché i bambini dovrebbero rinunciare al 
contatto di cui hanno bisogno, il campo è prima di tutto educativo e favorisce la coesione, quindi la relazione il contatto. 
 
Domanda: si potrebbe pensare di fare campo scuola facendo i tamponi? i ragazzi non fanno il distanziamento ed è 
bello per questo il campo, attualmente la situazione non ce lo permette, l’entourage del campo scuola sono anche 
operatori, educatori, altra gente e il distanziamento non si può fare; se cambiano le cose una giornata e un week end 
forse ci penseremo.  
Il Dott. Oteri si è confrontato con i diabetologi di altre zone Padova, ecc. Ci sono molte limitazioni, perché è un progetto 
regionale e dobbiamo rispettare le prescrizioni della regione.  
 
Domanda: sono previste le vaccinazioni ai ragazzi diabetici sotto 18 anni? I diabetici devono fare il Pfizer, sopra i 16 
anni, ma ancora non ci sono informazioni chiare perché stanno partendo dagli anziani. 
Il vaccino è importante perché mira ad evitare le complicanze della malattia, anche se si prende il virus. Ora il virus 
è curabile al primo stadio con gli anticorpi molecolari, ma per la 2° fase quella infiammatoria non si può fare più niente, 
serve per forza vaccinazione. 
Il Dott. Oteri ci avviserà appena ci dovessero essere novità. 
 

mailto:nastrinoinvisibile@gmail.com
http://www.nastrinoinvisibile.org/
http://meet.google.com/fqc-zebe-gzz


2. Approvazione bilancio consuntivo 2020 
 
Il Presidente presenta la rendicontazione 2020 condividendo a video il file, evidenziando le varie voci del Bilancio 
2020.  Terminata la presentazione non ci sono state richieste ulteriori domande. Si pone il bilancio in approvazione 
tramite la chat, dove viene chiesto ai soci di esprimere il proprio voto. 
 
Dalla lettura della chat si evince che non ci sono contrari e astenuti, il bilancio viene approvato all’unanimità.  
 

3. Resoconto attività del 2020 
 
Il presidente presenta ora la Relazione sulle attività svolte condividendo a video il file. Progetto “Fun tipo 1” 
12 febbraio Corso conta carboidrati con Elisa Zonta, Sostegno nuovi esordi, Sportello video meet Videoconferenza 
con Dott. Oteri, 6 settembre – GIORNATA DEL NASTRINO, Novembre “Un Natale più buono” 800 panettoni. 
 
Domanda: Come viene gestito lo sportello di assistenza alle famiglie per i nuovi esordi? 
Lo sportello va riorganizzato, il telefono è stato riattivato. Gli esordi di cui si viene a conoscenza vengono ora gestiti 
a seconda delle situazioni attivando le persone che sono state formate.  
Lo sportello doveva diventare fisico, in ospedale ma ci sono stati problemi di spazi, proposta da fare rivalutare. Anche 
alla luce delle richieste di sostegno per sono pervenute va rivista la modalità di supporto.  
Si pone all’approvazione dell’assemblea la relazione delle attività: 
In chat viene chiesto se ci sono contrari? no 
In chat viene chiesto se ci sono astenuti? no 
La relazione sulle attività 2020 viene pertanto approvata all’unanimità  
 
 

4. Presentazione Iniziative del 2021 
  

Il Consiglio ha pensato di proporre delle iniziative di socializzazione perché ai ragazzi manca parte di socializzazione, 
un modo per socializzare e rivedersi sia per i ragazzi che per i genitori. 
Pertanto si è attivata Francesca Zuccolotto per progettare delle uscite a cadenza fissa una volta al mese, all’aperto, 
per tutta la famiglia, nel rispetto delle regole che ci saranno. 
Viene presentata la programmazione degli eventi da giugno a settembre (volantino condiviso su schermo)  
Stefano Palermo precisa che le iniziative sono a libera partecipazione e verranno promosse nel nostro gruppo 
whatsapp, poi si possono aggregare anche altre persone. L’associazione vuole continuare a proporre iniziative che 
favoriscano la relazione e l’incontro tra i ragazzi, dare loro l’opportunità di  conoscersi e alle famiglie di condividere e 
sostenersi. L’iniziativa si farà lo stesso, anche con minimo persone. L’assemblea promuove la proposta. 
 
Altri argomenti: 

- corso conta carboidrati: rimane ancora una opzione è un’occasione che non va sprecata, finché non lo 
possiamo fare in presenza è meglio non farlo, perché sarebbe un’opportunità sprecata farlo on-line. 
L’assemblea conferma che è meglio attendere a realizzare i corsi in presenza. 

- Free Style 2: l’abbiamo provato, funziona, ma c’è da sapere che per il momento non è in fase di approvazione 
come strumento da inserire nel piano sanitario. Ci sono delle alternative? Paola Tranquillo ha fatto esperienza 
con Bubble un applicativo che viene messo sul freestyle, e può dare allarmi. Si pensava ad una serata 
informativa condotta da Paola. Se altri stanno usando altre tecnologie si propone di condividerle.  

- Acquisto collettivo per dispositivi? Scontistica? Se l’acquisto viene fatto come associazione si perdono le 
detrazioni fiscali.  

- L’avvocato Claudia Porcù intervenuta alla giornata del Nastrino, verrà coinvolta per proseguire la 
collaborazione nei vari ambiti di nostro interesse (L. 104, indennità di frequenza, aspetti legali, casistiche 
varie).  

L’assemblea si chiude alle ore 21.50 
 
I Consiglieri concordano la prossima riunione del Consiglio: giovedì 29 aprile 2021 
 
Firma del Presidente     I consiglieri apporranno la propria firma nella prima riunione  

In presenza (situazione Covid permettendo) 
 

 


